



Berichte

Kreisjugendvogelschiessen 2014

**Schützenkreis
Hagen**

Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 23.08.2014

Kreisjugendkönigin kommt aus Mittelstadt Larissa Hesse regiert die Hagener Schützenjugend



Foto: Larissa Hesse, Mitte vorn, umrahmt von den Pfänderschützen und Gratulanten.

Bild: Rüdiger Schmithüsen

Bereits zum vierten Mal hintereinander waren die SpSch. Mittelstadt Gastgeber für das Jugendkönigsschießen des Schützenkreises Hagen. Damit sich das auch im nächsten Jahr nicht ändert, dafür sorgte Larissa Hesse von den SpSch. Mittelstadt, indem sie um 15:15 Uhr mit dem 269. Schuss den Vogel von der Stange holte.

Bevor Larissa ihren Königsschuss abgeben konnte musste der, wieder auf das Beste von Jürgen Blanke gefertigte „Spasvogel“ seine Pfänder lassen. Die Krone sicherte sich Tim Lewinski vom S.V. Lennetal. Das Zepter fiel für Niklas

Nolte von den SpSch. Mittelstadt. Den Apfelschuss erledigte Justin Schulte vom Altenhager S.V. Den li. Flügel brach Kyra Brinkmann vom S.V. Lennetal und der re. Flügel wurde von Vanessa Scholz vom S.V. Holthausen geknickt. Danach legten jugendliche Sportschützen aus fünf Hagener Schützenvereinen auf die Königswürde an. Nach spannendem Endkampf sicherte sich schließlich Larissa Hesse die Kreisjugend-Königswürde. Zu den ersten Gratulanten zählte der Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüsen, der Kreisjugendleiter Marc-Timur Flack sowie die stellv. Kreisjugendleiterinnen Mira Riemer und Christine Kapler, und das Königspaar der SpSch. Mittelstadt Angelika Hassenrück und Prinzgemahl Udo.